

Liepāja Nachrichten



Informationen für
Mitglieder, Freunde
und Förderer.

Dezember 2016

Kurz gemeldet

Lange Nacht der Partnerstädte!

Am Donnerstag, 15. Dezember 2016, treffen wir uns wieder an der Hauptbühne des Weihnachtsmarktes in Darmstadt. Es steigt die von Bernd Schäfer kreierte „Lange Nacht der Partnerstädte“! Liepaja ist wieder mit einem Stand vertreten.

Hohes Lob des Botschafters



Botschafter in Riga:
Rolf Schütte

Unser Ehrenvorstandsmitglied Waltraut von Tiesenhausen hat im September hohes Lob für unsere Initiative aus dem Munde des deutschen Botschafters erfahren. Das hören wir gerne.

Das Klavier bietet wieder klare Töne!

Dank der Spende von Peter Grasmück aus dem Überschuss der Gruppenreise im Juni konnte das Klavier im Seniorenheim in Liepaja gestimmt werden.

Jahreshauptversammlung 2017

Geplant ist Freitag der 21. April 2017. Ort folgt.

Mitgliederwerbung

Die Hürde 70 sollte 2017 wieder genommen werden. Z.B. Familienmitglieder aufnehmen. Beitrag 10,00 € p.a. Aufnahmeanträge im Internet.

Impressum

Darmstädter Initiative für Liepaja e.V. Dagmar Metzger, Imanta Molter, Daniela Wagner. V.i.S.d.P. Klaus Wieland.
www.initiative-liepaja.de
info@initiative-liepaja.de
Spendenkonto: Sparkasse Darmstadt, IBAN: DE28 5085 0150 0000 6412 00

Tageszeitung *Kurzemes Vārds* zeichnet Karosta Kids als Organisation des Jahres aus



Advent in Liepaja

„Unerwartet hat uns die Tageszeitung „Kurzemes Vārds“ (Kurländer Wort) die Auszeichnung „Organisation des Jahres“ verliehen“, Tatjana Tarasova übermittelte uns diese gute Nachricht mit Stolz. Sie schreibt uns weiter: In das Jugendzentrum kommen immer mehr junge Menschen, wir sehen eine Menge Fortschritte in der Arbeit. Mehrere Jugendliche bekommen Arbeit, teils als Aushilfen. Bei einigen Jugendlichen, die wir unterstützen, ist die technische Ausbildung abgeschlossen.

Wir haben auch die Arbeit mit Müttern und Kindern begonnen - und wir sehen, wie Mütter und Kinder glücklich zu uns kommen, um zusammen zu sein. Jetzt bereiten wir zwei Programme für Weihnachtsveranstaltungen vor - für Jugendliche und für Mütter mit Kindern. Wir werden weiter im „Haus der Hoffnung“ renovieren. Leitungen für Wasser und Abwasser, Betonboden in der Küche und im Saal. Wir beginnen mit den Bauarbeiten in den Räumen für kleine Kinder und ihre Mütter. Es gibt 3 Zimmer mit Fußbodenheizung im Haus. Wir planen und beginnen damit, Rigipswände in der Küche zu bauen und verlegen die Bodenfliesen. Dann im Januar/Februar planen wir den Bau von 2 Duschen und 4 Toiletten und Waschküche, wo die Waschmaschine und der Trockner aufgestellt werden.

Wir setzen unsere Arbeit Schritt für Schritt fort. Wir hoffen sehr und tun alles Mögliche für die Arbeit mit Müttern und Jugendlichen im „Haus der Hoffnung“ im Frühjahr/Sommer.

Wir haben festgestellt, dass die optimale Heizungsanlage für uns ein automatischer Kessel für Granulate ist. Wir haben bereits begonnen, einen warmen Boden zu bauen und werden mit dem Geld von Vidar Abrahamsen Heizkörper im ganzen Haus kaufen.

Ein weiterer Plan ist Ausrüstung für Jungen - eine Werkstatt für die Arbeit mit Holz. In Zukunft planen wir die Herstellung von Holzspielzeug, Souvenirs, Gartenbänken, Schaukeln und vieles mehr. Wir wollen junge Menschen, die ein Interesse an Kreativität und Handwerk haben, indem sie Freizeit mit Qualität nutzen.

„Herzlichen Dank an alle Menschen in Darmstadt für die Unterstützung und großzügigen Investitionen zur Entwicklung von Liepaja und den Menschen in Liepaja!“

Erläuterungen zu den Karosta Kids:

Vidar Abrahamsen leitet die norwegische Gruppe „Håp for alle“ („Hoffnung für alle“) aus N- 4580 Lyngdal in Südnorwegen. Infos: <https://www.facebook.com/haapforalle/>
Der gemeinnützige Verein hat den Kauf vom „Haus der Hoffnung“ finanziert.

Unsere gewachsenen Verbindungen zu den **Rotariern** nutzen wir für eine Art „joint venture“. Der Rotary Club Liepaja finanziert jetzt die Waschmaschine mit Trockner. Die Darmstädter Rotarier haben die Wahl zwischen einer Mitfinanzierung der Heizung oder der Werkstatt für Holzarbeiten.



1993 wurde die Städtepartnerschaft Liepaja-Darmstadt gegründet. Nach Adam Riese ergibt sich in 2018 ein Jubiläum von 25 Jahren. Der Vorstand hat für 2018 aus diesem Grund eine Gruppenreise nach Liepaja ins Auge gefasst. Zur Jahreshauptversammlung am 21. April 2017 werden wir sicher Konkretes sagen können.

Interessante Links zu den Karosta Kids: www.karostakids.com <https://www.youtube.com/watch?v=CdA-epotbdE> (Youth at Christmas) **Blitzaktion:** Unsere Spenderin Rosemarie Neumann hat für die Karosta-Kids ein 12-teiliges Service mit diversen Sachen zur Verfügung gestellt. Durch den „Schichtwechsel“ auf dem Weihnachtsmarkt ist alles wohlbehalten angekommen. Vielen Dank!

*Allen Mitgliedern
und Freunden
unserer Initiative
frohe Weihnach-
ten und ein gutes
und gesundes
neues Jahr!*

*Dagmar Metzger,
Vorsitzende
und der gesamte
Vorstand*

